

## ～2学期の始まりから約1ヶ月～

2学期が始まり、約1ヶ月が経とうとしています。暑い日が続く毎日ですが、子供たちは「楽しく 元気で 笑顔いっぱい」に学校生活を過ごしている様子が見られます。1ヶ月の自分の姿を一人一人が振り返り、これからの目標を見直すとともに、自分で決めた目標に向けてみんなで協力しながら、頑張ってもらいたいと思います。

さて、24日(水)の2時間目には、町地域包括支援センターより3名の講師を招いて「認知症キッズサポーター養成講座」を実施しました。子供たちは、認知症とは何か、どのような症状があるのかなどといったことを学びながら、自分にできることを考えました。授業を通して、「認知症について知ることができた」「困っている人がいたら優しく声をかけたい」「大人に助けを求めろ」など、それぞれに学びを振り返り、今後の生活に生かそうとする姿が見られました。近年では、「デジタル認知症」もあると学んだ子供たち。デジタル機器等の使用についても考えながら、自分と向き合うことができたのではないかと思います。今回学んだことを、日々の生活に生かしてほしいと思います。

また、25日(木)には、3・4年生合同体育を行いました。今年の運動会の表現では、「ソーラン節」を踊ることになります。どのような動きがあるのか、どのような流れなのかを確認しました。暑い中でしたが、子供たちが汗を流しながら、一生懸命取り組む姿が見られました。運動会まで1ヶ月を切っています。一人一人がよりよい表現にするために取り組み、3・4年生全体でそろった動きができればと思っています。今後も、子供たちと一緒に頑張っていきます。

### 「種子島のよさを知ろう」

26日(金)は、古市家住宅・大ソテツ・増田宇宙通信所に見学に行きました。

種子島のよさはどのようなところか、見学を通して学んだことや気付いたことなども踏まえて、今後まとめていきます。

ぜひご家庭でも、見学の様子や種子島の魅力などについて、たくさん話をいただければと思います。



### しっかりと復習し、次につなげよう！

今週、2学期に学習した内容のテストを行い、テストファイルと一緒に返却しました。子供たちには、テストを通して、今自分ができていることとできていないことを明確にし、できないところをしっかりと復習してほしいと思っています。1学期は、テストファイルの取り組みに個人差があったため、2学期は、一人一人が自分のためになる学習を意識的に行ってほしいと思います。学校でも子供たちが「分かった」「できた」などと思う経験を増やすことができるよう指導を続けていきます。

お忙しい中ではございますが、子供たちのテスト等への確認もよろしくお願ひします。

#### 〈ご連絡〉

○ 来週から運動会練習が始まります。連日体育がありますので、体育服を忘れずに持たせてください。

また、まだまだ暑い中での練習になりますので、水筒やタオル等も忘れずに準備するようにしましょう。下校後はしっかりと栄養と休養をとり、体調管理に努めましょう。